



Comité Directeur du 20 mai 2017

Le mot du Président

Bonjour à tous,

A l'occasion de cette première réunion de travail, je souhaite attirer votre attention sur deux points particuliers :

1/ Notre volonté de faire grandir la Fédération et de la rendre plus performante mais en prenant bien évidemment en compte nos contraintes budgétaires.

Depuis les dernières élections du mois de mars, les membres du bureau se sont mobilisés sur quelques sujets essentiels :

- Les modifications règlementaires concernant le sur-classement supérieur, comme nous en étions convenus lors de l'Assemblée Générale du 25 mars.
- L'actualisation du budget 2017 qui était nécessaire après la qualification de l'équipe de France pour la World League 3 et la répartition des poules qui en résulte, mais aussi après avoir finalisé nos discussions avec la Direction des Sports sur la Convention d'Objectifs 2017. Ce travail a été rendu plus délicat compte tenu du départ de notre comptable Sandrine début avril et des difficultés rencontrées pour la remplacer dans des conditions budgétaires satisfaisantes.
- La mise en place de la politique fédérale sur trois dossiers importants pour notre avenir : L'organisation et la gestion de la CNJA, la mise en place de l'Académie du Hockey, et la finalisation de quelques actions de Développement. Nous discuterons de l'état d'avancement de ces trois dossiers au cours de notre réunion.

2/ Notre souci de nous assurer de la bonne cohésion de toutes nos forces, une nécessité du fait de notre taille.

Il est certainement difficile pour les membres du Comité Directeur qui ne sont pas impliqués directement dans la gestion quotidienne de la Fédération, de prendre en compte l'implication de tous nos salariés et de la disponibilité des membres du bureau pour gérer tous ces dossiers.

Je comprends les exigences de chacun d'entre vous et votre souhait d'obtenir toutes les informations, toutes les explications et toutes les précisions aussi rapidement que possible. Mais je demande aussi à chacun d'entre vous :

- de bien mesurer les limites des structures fédérales, en particulier le nombre de salariés, je vous rappelle qu'ils ne sont que six pour satisfaire à toutes vos attentes.



- d'éviter de lancer sur les réseaux sociaux des rumeurs non fondées qui visent à critiquer pour critiquer et à nuire à l'image de la Fédération.

Pour réussir, nous avons besoin, nous aussi, de solidarité, de collégialité et de confiance.

Olivier MOREAU
Président de la F.F.H.